

B64 zwischen Wenzen und Greene demnächst halbseitig gesperrt

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 13. Mai 2016 um 10:54 Uhr

Zwischen Wenzen und Greene:

Bundesstraße 64 bekommt neue Fahrbahndecke – Halbseitige Sperrung ab dem 17. Mai

Freitag, 13. Mai 2016 – **Wenzen/ Greene (wbN). Bauarbeiten an der Fahrbahn und an den Seitenbereichen: Die Bundesstraße 64 bekommt eine neue Fahrbahndecke und wird ab dem 17. Mai zwischen Wenzen und Greene halbseitig gesperrt.**

Die gut zehn Kilometer lange Strecke zwischen Wenzen und Greene wird nach und nach im Zuge einer Wanderbaustelle erneuert und währenddessen auf einer Fahrbahn gesperrt. Der Verkehr wird während Fahrbahnerneuerung durch eine Baustellenampel am gesperrten Streckenabschnitt vorbeigeführt.

Fortsetzung von Seite 1

Die Bauarbeiten werden voraussichtlich bis zum 8. Juli andauern, witterungsbedingte Verzögerungen sind aber durchaus möglich.

Die Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr in Bad Gandersheim bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anwohner um Verständnis. Die Baukosten belaufen sich auf rund 900.000 Euro.